

Nanterre, le 29 juin 2023

CONTACT :

Mélina COHEN-SETTON

Attachée de presse

melina.cohen.setton@editia.fr

06 18 12 74 59

Déclaration de Patrick Jarry, maire de Nanterre

La justice, par la voix du procureur de la République, s'est exprimée ce matin. La présentation en vue d'une mise en examen pour homicide volontaire et du placement en détention provisoire du policier ayant tiré sur le jeune Nahel est une réponse de la justice aux premiers éléments de l'enquête, qui devra également déterminer les responsabilités de l'autre fonctionnaire.

Nous continuerons d'être vigilants pour que la justice suive son cours. L'heure doit être à l'apaisement, les violences qui ont envahi notre ville ces deux dernières nuits doivent cesser.

L'incendie partiel de l'école Neruda, la tentative contre l'école des Pâquerettes, la destruction du centre de loisirs des Gavroches dans le quartier du Vieux-Pont, la destruction du centre social et Culturel Hissez Haut qu'a fréquenté Nahel enfant, sont inacceptables et pénalisent les enfants, les jeunes et les familles de nos quartiers et de notre ville.

Cette nuit, des familles des Tours Aillaud ont dû être évacuées, devant l'ampleur des gaz lacrymogènes qui ont dû être employés pour faire face aux actes de violences des groupes, dont on me rapporte que de plus en plus de personnes sont extérieures à notre Ville.

La violence ne conduit nulle part, elle affaiblit l'immense mouvement d'émotion qui a entouré le drame de Nahel et de sa famille, porteur d'une exigence de justice, qui pose les bases pour prendre d'autres décisions concernant par exemple, les conditions d'interventions des forces de police, mais aussi plus largement des politiques porteuses d'égalité, de respect et d'affirmation du vivre ensemble.
